



Überall für alle

SPITEX

Kath. Krankenpflege Oberi

Wir trauern um unser langjähriges
Mitglied

Heidi Fischer

12. Juni 1949 – 26. Juni 2020

Mit Heidi Fischer verlieren wir ein Mitglied, das sich über viele Jahre für unsere Spitex-Organisation eingesetzt hat: Nachdem sich die «Schaaner-Schwestern» aus der Krankenpflege in Oberwinterthur zurückgezogen hatten, leitete Heidi das nunmehr «weltliche» Pflorgeteam in den Jahren 1997 bis 1999. Und seit 2012 bis 2020 betreute sie im Vereinsvorstand Aufgaben zum Qualitätsmanagement mit den dazu gehörenden Weiterbildungsthemen für unsere Pflegefachfrauen. Dafür gebührt ihr unser aufrichtiger Dank! Wir tragen sie für immer im Herzen und wir denken an ihren Lebenspartner und ihre Familie, denen wir unser herzliches Beileid aussprechen.

Die Trauerfeier findet am Donnerstag,
2. Juli 2020, um 14 Uhr in der Kirche
St. Marien in Oberwinterthur statt.

Kath. Krankenpflege Oberi
Der Vorstand